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外 部 卓 話
　「今後の大規模災害に備えて～地震から身を守るには～」

防衛省 ・自衛隊　岡山地方協力本部　岡山募集案内所　副所長　阿部 弘道  様

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　福元，原，日笠（伸）,  池本，菅，小林，三宅，森本，西岡，末吉

ゲ　ス　ト　　
〈岡山RC〉 金山　勉　様

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　ちょうど１ヶ月前の２月10日に急性心筋梗塞になりました。タバコも１ヶ月の禁
煙が出来ています。仕事中のストレスでタバコを吸いたい気持ちになりますが、気分
転換しながら乗り切っています。
　本日は私の仕事である保険の最近よくある事故ケースを３つお話します。
⒈ コインパーキングで駐車しようとした際、フラップが上がっていて車の下部を損傷。
　 その場合は運転手の確認義務があり過失は30%となります。
⒉ 相手が自分の方に寄って来たから、止まったが衝突した。
　 これは直前停止で停車してるとは言えない為、過失が発生します。
⒊ すれ違いでの接触事故。
　 こちらが優しさを見せずに停止を！動いて接触したら過失が発生します。
ちょっとした心がけで、より安心で安全な運転ができますので、ぜひ意識してみてください。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後13:30より３F「ルビーの間」において、 「第４回被選理事役員会」
が開催されますので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

② 財団室NEWS３月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡山RC 金山勉様 : 本日は岡山RCよりメーキャップでお世話になります。
山田会長 : 阿部様、本日の卓話を楽しみにしています。
槌田幹事 : 阿部様、本日の卓話楽しみにしておりました。宜しくお願いいたします。
藤島会員 : 本日の阿部様の外部卓話楽しみにしております。

毎年花粉症の薬を飲んでいましたが今年は飲んでいないのでスマイルします。
山下会員 : 阿部弘道様、本日の「災害の備え」のお話楽しみにしています。南海トラフ地震が私が生きている間

に起こりそうなので。
新山会員 : 阿部様、卓話よろしくお願いします。楽しみにしております。
木庭会員 : 先週卓話されたネパールの方の出身地で、お釈迦様のお生まれになったネパールのルンビニへは３

回も訪れました。懐かしいのでスマイルします。
入江会員 : 先日の国際奉仕フォーラムの対応、皆様ありがとうございました。

本日も所用で欠席となります。申し訳ございません。
笠原会員 : 土・日で米子でのペッツに参加してきました。覚悟と責任を十分感じて帰ってきました。
氏房会員 : 山田会長、退院おめでとうございます。これからもお身体は大切にしてください。
岡田会員 : 先日、結婚記念日のお肉が届きました。ありがとうございました。
樋口会員 : 一昨日、神戸六甲トレイル38Kに行ってきました。累積標高2,800m脚がだるいです。

先週は例会欠席すみませんでした。
波多会員 : 今日は暦の上で一粒万倍日かつ天赦日という最強開運日だそうです。お財布を買い替えるなら今日

とのこと、あやかりたいと思ってスマイルして買いに行こうと思います。
 13件　41,000円（累計1,659,000円）

第９回理事・役員会議事録 　　　
日　時　2025年３月３日㈪13：45～14：45　　　
場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」

⒈ 開　　会 会　　　長　山田喜広
 司会・幹事　槌田道弘

⒉ 出席者の確認 副　幹　事　藤島和美
山田喜広　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　岡本浩三
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士

⒊ 会長挨拶 山田喜広

⒋ 審議事項
① ３月～５月のプログラムについて（資料１）
　資料１の通り、承認された。
② 親睦活動事業について（資料２） 
　資料２の通り、承認された。
③ ３RC合同夜間例会について（資料３）
　資料３の通り、承認された。
④ ６RC親睦会について（資料４）
　資料４の通り、承認された。各クラブの理事会承認待ち。
⑤ その他
　　　　　　 　　　　　　
⒌ 協議事項
　① その他　特になし。

⒍ 報告事項 
① 社会奉仕事業について　
　 あした彩は次年度以降直接的な支援から間接的な支援とする。
② 後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会について
　 ４月14日開催予定。
③ IМについて
　次々年度予定。実行委員会は要請待ち。
④ ガバナー補佐について
　要請待ち。
⑤ その他 　
　職業奉仕委員会職場体験　19名参加予定

⒎ 閉　　会 副S.A.A.　波多万行　

次回第10回理事役員会　４月７日　13：45～

第３回被選理事・役員会議事録 　　　
日　時　2025年２月10日㈪13：45　　　
場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　笠原英司
 司会・幹事　与田卓士
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　新山英樹
笠原英司　与田卓士　新山英樹　橘高正剛　藤島和美　槌田道弘　井川浩典　岡田憲一　波多万行 
樋口芳紀　仲田錠二　横山俊彦　山田喜広
⒊ 会長挨拶 笠原英司
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料１）
　・資料 1 の通り、承認された。会報部会、職業奉仕委員会の人員追加。
　・イメージアップ部会を設置。
② 年間行事・７～９月行事予定について（資料２・３） 
　・資料２、３の通り承認された。
③ 予算について（資料４）
　・それぞれ委員会、部会と逐次相談して取り決めていく。
④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について（資料５）
　・会合費について引き続き検討を行う。会員増強を図る。
⑤ その他（意見交換）
　・例会第1500回記念の催しをするか検討。　　　　　　 　　　　　　
⒌ 協議事項
　① ビジョン委員会について
　　・２ヶ月ごとに第３例会後に開催する。
　② 被選理事役員会へのオブサーバー参加について
　　・会長、幹事経験者に議題に応じて参加をお願いする。
⒍ 報告事項 
・夜間例会では受付にて現金で集金する。
⒎ 閉　　会 会　　　長　笠原英司

第２回ＩＤＭ開催のご案内 　　ロータリー情報委員長　相　原　利　行　会員
　次週３月17日月曜日の18時半より、池本会員のお店「いけ一」にて、第２回ＩＤＭ
を開催いたします。
　今回は、講師として岡山北ＲＣ前年度会長の佐々木達也氏をお招きし、ロータリー
クラブの概要についての他、一般会計と特別会計の違い等ロータリークラブのお金に
ついてご講義いただく予定です。
　現時点で29名の方にお申込みいただいております。お申込みの方はお忘れなきようご参加いただきま
すようお願いします。

3月17日㈪
PETS報告

3月25日㈫
北ＲＣ、総社ＲＣ、北西ＲＣ
親子懇親花見例会

No.01455　2025.3.17　第29例会
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外 部 卓 話
　「今後の大規模災害に備えて～地震から身を守るには～」

防衛省 ・自衛隊　岡山地方協力本部　岡山募集案内所　副所長　阿部 弘道  様

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　福元，原，日笠（伸）,  池本，菅，小林，三宅，森本，西岡，末吉

ゲ　ス　ト　　
〈岡山RC〉 金山　勉　様

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　ちょうど１ヶ月前の２月10日に急性心筋梗塞になりました。タバコも１ヶ月の禁
煙が出来ています。仕事中のストレスでタバコを吸いたい気持ちになりますが、気分
転換しながら乗り切っています。
　本日は私の仕事である保険の最近よくある事故ケースを３つお話します。
⒈ コインパーキングで駐車しようとした際、フラップが上がっていて車の下部を損傷。
　 その場合は運転手の確認義務があり過失は30%となります。
⒉ 相手が自分の方に寄って来たから、止まったが衝突した。
　 これは直前停止で停車してるとは言えない為、過失が発生します。
⒊ すれ違いでの接触事故。
　 こちらが優しさを見せずに停止を！動いて接触したら過失が発生します。
ちょっとした心がけで、より安心で安全な運転ができますので、ぜひ意識してみてください。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後13:30より３F「ルビーの間」において、 「第４回被選理事役員会」
が開催されますので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

② 財団室NEWS３月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡山RC 金山勉様 : 本日は岡山RCよりメーキャップでお世話になります。
山田会長 : 阿部様、本日の卓話を楽しみにしています。
槌田幹事 : 阿部様、本日の卓話楽しみにしておりました。宜しくお願いいたします。
藤島会員 : 本日の阿部様の外部卓話楽しみにしております。

毎年花粉症の薬を飲んでいましたが今年は飲んでいないのでスマイルします。
山下会員 : 阿部弘道様、本日の「災害の備え」のお話楽しみにしています。南海トラフ地震が私が生きている間

に起こりそうなので。
新山会員 : 阿部様、卓話よろしくお願いします。楽しみにしております。
木庭会員 : 先週卓話されたネパールの方の出身地で、お釈迦様のお生まれになったネパールのルンビニへは３

回も訪れました。懐かしいのでスマイルします。
入江会員 : 先日の国際奉仕フォーラムの対応、皆様ありがとうございました。

本日も所用で欠席となります。申し訳ございません。
笠原会員 : 土・日で米子でのペッツに参加してきました。覚悟と責任を十分感じて帰ってきました。
氏房会員 : 山田会長、退院おめでとうございます。これからもお身体は大切にしてください。
岡田会員 : 先日、結婚記念日のお肉が届きました。ありがとうございました。
樋口会員 : 一昨日、神戸六甲トレイル38Kに行ってきました。累積標高2,800m脚がだるいです。

先週は例会欠席すみませんでした。
波多会員 : 今日は暦の上で一粒万倍日かつ天赦日という最強開運日だそうです。お財布を買い替えるなら今日

とのこと、あやかりたいと思ってスマイルして買いに行こうと思います。
 13件　41,000円（累計1,659,000円）
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⒈ 開　　会 会　　　長　山田喜広
 司会・幹事　槌田道弘

⒉ 出席者の確認 副　幹　事　藤島和美
山田喜広　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　岡本浩三
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士

⒊ 会長挨拶 山田喜広

⒋ 審議事項
① ３月～５月のプログラムについて（資料１）
　資料１の通り、承認された。
② 親睦活動事業について（資料２） 
　資料２の通り、承認された。
③ ３RC合同夜間例会について（資料３）
　資料３の通り、承認された。
④ ６RC親睦会について（資料４）
　資料４の通り、承認された。各クラブの理事会承認待ち。
⑤ その他
　　　　　　 　　　　　　
⒌ 協議事項
　① その他　特になし。

⒍ 報告事項 
① 社会奉仕事業について　
　 あした彩は次年度以降直接的な支援から間接的な支援とする。
② 後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会について
　 ４月14日開催予定。
③ IМについて
　次々年度予定。実行委員会は要請待ち。
④ ガバナー補佐について
　要請待ち。
⑤ その他 　
　職業奉仕委員会職場体験　19名参加予定

⒎ 閉　　会 副S.A.A.　波多万行　

次回第10回理事役員会　４月７日　13：45～
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樋口芳紀　仲田錠二　横山俊彦　山田喜広
⒊ 会長挨拶 笠原英司
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料１）
　・資料 1 の通り、承認された。会報部会、職業奉仕委員会の人員追加。
　・イメージアップ部会を設置。
② 年間行事・７～９月行事予定について（資料２・３） 
　・資料２、３の通り承認された。
③ 予算について（資料４）
　・それぞれ委員会、部会と逐次相談して取り決めていく。
④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について（資料５）
　・会合費について引き続き検討を行う。会員増強を図る。
⑤ その他（意見交換）
　・例会第1500回記念の催しをするか検討。　　　　　　 　　　　　　
⒌ 協議事項
　① ビジョン委員会について
　　・２ヶ月ごとに第３例会後に開催する。
　② 被選理事役員会へのオブサーバー参加について
　　・会長、幹事経験者に議題に応じて参加をお願いする。
⒍ 報告事項 
・夜間例会では受付にて現金で集金する。
⒎ 閉　　会 会　　　長　笠原英司

第２回ＩＤＭ開催のご案内 　　ロータリー情報委員長　相　原　利　行　会員
　次週３月17日月曜日の18時半より、池本会員のお店「いけ一」にて、第２回ＩＤＭ
を開催いたします。
　今回は、講師として岡山北ＲＣ前年度会長の佐々木達也氏をお招きし、ロータリー
クラブの概要についての他、一般会計と特別会計の違い等ロータリークラブのお金に
ついてご講義いただく予定です。
　現時点で29名の方にお申込みいただいております。お申込みの方はお忘れなきようご参加いただきま
すようお願いします。
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外 部 卓 話
　「今後の大規模災害に備えて～地震から身を守るには～」

防衛省 ・自衛隊　岡山地方協力本部　岡山募集案内所　副所長　阿部 弘道  様

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　福元，原，日笠（伸）,  池本，菅，小林，三宅，森本，西岡，末吉

ゲ　ス　ト　　
〈岡山RC〉 金山　勉　様

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　ちょうど１ヶ月前の２月10日に急性心筋梗塞になりました。タバコも１ヶ月の禁
煙が出来ています。仕事中のストレスでタバコを吸いたい気持ちになりますが、気分
転換しながら乗り切っています。
　本日は私の仕事である保険の最近よくある事故ケースを３つお話します。
⒈ コインパーキングで駐車しようとした際、フラップが上がっていて車の下部を損傷。
　 その場合は運転手の確認義務があり過失は30%となります。
⒉ 相手が自分の方に寄って来たから、止まったが衝突した。
　 これは直前停止で停車してるとは言えない為、過失が発生します。
⒊ すれ違いでの接触事故。
　 こちらが優しさを見せずに停止を！動いて接触したら過失が発生します。
ちょっとした心がけで、より安心で安全な運転ができますので、ぜひ意識してみてください。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後13:30より３F「ルビーの間」において、 「第４回被選理事役員会」
が開催されますので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

② 財団室NEWS３月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡山RC 金山勉様 : 本日は岡山RCよりメーキャップでお世話になります。
山田会長 : 阿部様、本日の卓話を楽しみにしています。
槌田幹事 : 阿部様、本日の卓話楽しみにしておりました。宜しくお願いいたします。
藤島会員 : 本日の阿部様の外部卓話楽しみにしております。

毎年花粉症の薬を飲んでいましたが今年は飲んでいないのでスマイルします。
山下会員 : 阿部弘道様、本日の「災害の備え」のお話楽しみにしています。南海トラフ地震が私が生きている間

に起こりそうなので。
新山会員 : 阿部様、卓話よろしくお願いします。楽しみにしております。
木庭会員 : 先週卓話されたネパールの方の出身地で、お釈迦様のお生まれになったネパールのルンビニへは３

回も訪れました。懐かしいのでスマイルします。
入江会員 : 先日の国際奉仕フォーラムの対応、皆様ありがとうございました。

本日も所用で欠席となります。申し訳ございません。
笠原会員 : 土・日で米子でのペッツに参加してきました。覚悟と責任を十分感じて帰ってきました。
氏房会員 : 山田会長、退院おめでとうございます。これからもお身体は大切にしてください。
岡田会員 : 先日、結婚記念日のお肉が届きました。ありがとうございました。
樋口会員 : 一昨日、神戸六甲トレイル38Kに行ってきました。累積標高2,800m脚がだるいです。

先週は例会欠席すみませんでした。
波多会員 : 今日は暦の上で一粒万倍日かつ天赦日という最強開運日だそうです。お財布を買い替えるなら今日

とのこと、あやかりたいと思ってスマイルして買いに行こうと思います。
 13件　41,000円（累計1,659,000円）

第９回理事・役員会議事録 　　　
日　時　2025年３月３日㈪13：45～14：45　　　
場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」

⒈ 開　　会 会　　　長　山田喜広
 司会・幹事　槌田道弘

⒉ 出席者の確認 副　幹　事　藤島和美
山田喜広　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　岡本浩三
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士

⒊ 会長挨拶 山田喜広

⒋ 審議事項
① ３月～５月のプログラムについて（資料１）
　資料１の通り、承認された。
② 親睦活動事業について（資料２） 
　資料２の通り、承認された。
③ ３RC合同夜間例会について（資料３）
　資料３の通り、承認された。
④ ６RC親睦会について（資料４）
　資料４の通り、承認された。各クラブの理事会承認待ち。
⑤ その他
　　　　　　 　　　　　　
⒌ 協議事項
　① その他　特になし。

⒍ 報告事項 
① 社会奉仕事業について　
　 あした彩は次年度以降直接的な支援から間接的な支援とする。
② 後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会について
　 ４月14日開催予定。
③ IМについて
　次々年度予定。実行委員会は要請待ち。
④ ガバナー補佐について
　要請待ち。
⑤ その他 　
　職業奉仕委員会職場体験　19名参加予定

⒎ 閉　　会 副S.A.A.　波多万行　

次回第10回理事役員会　４月７日　13：45～

第３回被選理事・役員会議事録 　　　
日　時　2025年２月10日㈪13：45　　　
場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　笠原英司
 司会・幹事　与田卓士
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　新山英樹
笠原英司　与田卓士　新山英樹　橘高正剛　藤島和美　槌田道弘　井川浩典　岡田憲一　波多万行 
樋口芳紀　仲田錠二　横山俊彦　山田喜広
⒊ 会長挨拶 笠原英司
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料１）
　・資料 1 の通り、承認された。会報部会、職業奉仕委員会の人員追加。
　・イメージアップ部会を設置。
② 年間行事・７～９月行事予定について（資料２・３） 
　・資料２、３の通り承認された。
③ 予算について（資料４）
　・それぞれ委員会、部会と逐次相談して取り決めていく。
④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について（資料５）
　・会合費について引き続き検討を行う。会員増強を図る。
⑤ その他（意見交換）
　・例会第1500回記念の催しをするか検討。　　　　　　 　　　　　　
⒌ 協議事項
　① ビジョン委員会について
　　・２ヶ月ごとに第３例会後に開催する。
　② 被選理事役員会へのオブサーバー参加について
　　・会長、幹事経験者に議題に応じて参加をお願いする。
⒍ 報告事項 
・夜間例会では受付にて現金で集金する。
⒎ 閉　　会 会　　　長　笠原英司

第２回ＩＤＭ開催のご案内 　　ロータリー情報委員長　相　原　利　行　会員
　次週３月17日月曜日の18時半より、池本会員のお店「いけ一」にて、第２回ＩＤＭ
を開催いたします。
　今回は、講師として岡山北ＲＣ前年度会長の佐々木達也氏をお招きし、ロータリー
クラブの概要についての他、一般会計と特別会計の違い等ロータリークラブのお金に
ついてご講義いただく予定です。
　現時点で29名の方にお申込みいただいております。お申込みの方はお忘れなきようご参加いただきま
すようお願いします。

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等



外 部 卓 話
　「今後の大規模災害に備えて～地震から身を守るには～」

防衛省 ・自衛隊　岡山地方協力本部　岡山募集案内所　副所長　阿部 弘道  様

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　　　
欠 席 者　福元，原，日笠（伸）,  池本，菅，小林，三宅，森本，西岡，末吉

ゲ　ス　ト　　
〈岡山RC〉 金山　勉　様

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　ちょうど１ヶ月前の２月10日に急性心筋梗塞になりました。タバコも１ヶ月の禁
煙が出来ています。仕事中のストレスでタバコを吸いたい気持ちになりますが、気分
転換しながら乗り切っています。
　本日は私の仕事である保険の最近よくある事故ケースを３つお話します。
⒈ コインパーキングで駐車しようとした際、フラップが上がっていて車の下部を損傷。
　 その場合は運転手の確認義務があり過失は30%となります。
⒉ 相手が自分の方に寄って来たから、止まったが衝突した。
　 これは直前停止で停車してるとは言えない為、過失が発生します。
⒊ すれ違いでの接触事故。
　 こちらが優しさを見せずに停止を！動いて接触したら過失が発生します。
ちょっとした心がけで、より安心で安全な運転ができますので、ぜひ意識してみてください。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後13:30より３F「ルビーの間」において、 「第４回被選理事役員会」
が開催されますので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

② 財団室NEWS３月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡山RC 金山勉様 : 本日は岡山RCよりメーキャップでお世話になります。
山田会長 : 阿部様、本日の卓話を楽しみにしています。
槌田幹事 : 阿部様、本日の卓話楽しみにしておりました。宜しくお願いいたします。
藤島会員 : 本日の阿部様の外部卓話楽しみにしております。

毎年花粉症の薬を飲んでいましたが今年は飲んでいないのでスマイルします。
山下会員 : 阿部弘道様、本日の「災害の備え」のお話楽しみにしています。南海トラフ地震が私が生きている間

に起こりそうなので。
新山会員 : 阿部様、卓話よろしくお願いします。楽しみにしております。
木庭会員 : 先週卓話されたネパールの方の出身地で、お釈迦様のお生まれになったネパールのルンビニへは３

回も訪れました。懐かしいのでスマイルします。
入江会員 : 先日の国際奉仕フォーラムの対応、皆様ありがとうございました。

本日も所用で欠席となります。申し訳ございません。
笠原会員 : 土・日で米子でのペッツに参加してきました。覚悟と責任を十分感じて帰ってきました。
氏房会員 : 山田会長、退院おめでとうございます。これからもお身体は大切にしてください。
岡田会員 : 先日、結婚記念日のお肉が届きました。ありがとうございました。
樋口会員 : 一昨日、神戸六甲トレイル38Kに行ってきました。累積標高2,800m脚がだるいです。

先週は例会欠席すみませんでした。
波多会員 : 今日は暦の上で一粒万倍日かつ天赦日という最強開運日だそうです。お財布を買い替えるなら今日

とのこと、あやかりたいと思ってスマイルして買いに行こうと思います。
 13件　41,000円（累計1,659,000円）

第９回理事・役員会議事録 　　　
日　時　2025年３月３日㈪13：45～14：45　　　
場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」

⒈ 開　　会 会　　　長　山田喜広
 司会・幹事　槌田道弘

⒉ 出席者の確認 副　幹　事　藤島和美
山田喜広　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　岡本浩三
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士

⒊ 会長挨拶 山田喜広

⒋ 審議事項
① ３月～５月のプログラムについて（資料１）
　資料１の通り、承認された。
② 親睦活動事業について（資料２） 
　資料２の通り、承認された。
③ ３RC合同夜間例会について（資料３）
　資料３の通り、承認された。
④ ６RC親睦会について（資料４）
　資料４の通り、承認された。各クラブの理事会承認待ち。
⑤ その他
　　　　　　 　　　　　　
⒌ 協議事項
　① その他　特になし。

⒍ 報告事項 
① 社会奉仕事業について　
　 あした彩は次年度以降直接的な支援から間接的な支援とする。
② 後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会について
　 ４月14日開催予定。
③ IМについて
　次々年度予定。実行委員会は要請待ち。
④ ガバナー補佐について
　要請待ち。
⑤ その他 　
　職業奉仕委員会職場体験　19名参加予定

⒎ 閉　　会 副S.A.A.　波多万行　

次回第10回理事役員会　４月７日　13：45～

第３回被選理事・役員会議事録 　　　
日　時　2025年２月10日㈪13：45　　　
場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　笠原英司
 司会・幹事　与田卓士
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　新山英樹
笠原英司　与田卓士　新山英樹　橘高正剛　藤島和美　槌田道弘　井川浩典　岡田憲一　波多万行 
樋口芳紀　仲田錠二　横山俊彦　山田喜広
⒊ 会長挨拶 笠原英司
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料１）
　・資料 1 の通り、承認された。会報部会、職業奉仕委員会の人員追加。
　・イメージアップ部会を設置。
② 年間行事・７～９月行事予定について（資料２・３） 
　・資料２、３の通り承認された。
③ 予算について（資料４）
　・それぞれ委員会、部会と逐次相談して取り決めていく。
④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について（資料５）
　・会合費について引き続き検討を行う。会員増強を図る。
⑤ その他（意見交換）
　・例会第1500回記念の催しをするか検討。　　　　　　 　　　　　　
⒌ 協議事項
　① ビジョン委員会について
　　・２ヶ月ごとに第３例会後に開催する。
　② 被選理事役員会へのオブサーバー参加について
　　・会長、幹事経験者に議題に応じて参加をお願いする。
⒍ 報告事項 
・夜間例会では受付にて現金で集金する。
⒎ 閉　　会 会　　　長　笠原英司

第２回ＩＤＭ開催のご案内 　　ロータリー情報委員長　相　原　利　行　会員
　次週３月17日月曜日の18時半より、池本会員のお店「いけ一」にて、第２回ＩＤＭ
を開催いたします。
　今回は、講師として岡山北ＲＣ前年度会長の佐々木達也氏をお招きし、ロータリー
クラブの概要についての他、一般会計と特別会計の違い等ロータリークラブのお金に
ついてご講義いただく予定です。
　現時点で29名の方にお申込みいただいております。お申込みの方はお忘れなきようご参加いただきま
すようお願いします。

－３－

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（３月17日（ヘルシーランチ））
春野菜のスープ　　　
鶏もも肉のフリカッセ　リンゴのアクセント
クリームダンジュと苺　桜の香り　　　
香の物　　　パン　　　コーヒー　　　

次回のメニュー（３月25日）
花見例会特別メニュー

前回メニュー（3月10日） 
かき玉さぬきうどん


